

Hallo Sportfreunde,

am Dienstag, den 21.04.2009, um 17.00 Uhr, findet im Kolpings-Saal Regen die entscheidende Stadtratssitzung im Bezug auf unser Eisstadion statt.

Wie man schon in der Zeitung lesen konnte, ist der Kreistag zu folgenden Ergebnis gekommen:

Eine Übernahme durch den Landkreis oder ein Zweckverband war nie im Interesse des Landkreises, also hat der Kreistag entschieden, dass sich der Landkreis an den Kosten mit einem Zuschuss von 50 % für die Gesamtanierung, höchstens aber mit insgesamt 1,25 Mio. Euro, beteiligt

Deswegen findet am Dienstag eine außerordentliche Stadtratssitzung statt, in der es nur um das Eisstadion geht. Jetzt werden Nägel mit Köpfen gemacht. Also Vorstände und Vereinsvertreter, Aktive und Passive, wenn die Möglichkeit besteht:

Wieder anwesend sein.

Es war nämlich eine tolle Sache in der Kreistagssitzung, dass so viele dabei waren.

Wenn der Stadtrat von Regen am Dienstag seinen Beschluss vom 31.03.2009 zurückzieht und das Angebot des Kreistags annimmt, wird das Eisstadion im Oktober wieder geöffnet.

Dann hätten wir unser Ziel erreicht.

Mit sportlichen Grüßen

Roland Fischl

[Geschäftsführer - Kreis 100-Bayerwald]